

Montreuil le 24 janvier 2024



LA CGT ASSUME SES RESPONSABILITÉS !



1ère organisation syndicale chez ENEDIS, la CGT reprend la responsabilité du CSE Central.

La CGT, en accord avec les engagements portés tout au long de sa campagne aux élections IRP de novembre 2023 et conformément aux responsabilités que lui ont confié les agents qui l'ont placé 1ere Organisation Syndicale chez ENEDIS, reprend le secrétariat du CSE Central d'ENEDIS.

Alors que la CGT était déjà ressortie 1ere organisation syndicale lors des précédentes élections en 2019, c'est uniquement l'alliance d'autres organisations syndicales qui ne lui avait pas permis de conserver la responsabilité du CSE Central que le personnel lui avait pourtant confié.

Ce déni de démocratie n'a pas été reconduit cette année. Les manœuvres visiblement intéressées et orchestrées par ceux qui expliquent, sûrement à la grande satisfaction de la Direction, la manière d'éviter que la CGT soit placée au secrétariat du CSEC en dépit du nombre d'expressions du personnel en sa faveur, ont échoué. De notre côté nous préférons expliquer comment défendre et faire évoluer les droits, le salaire et les conditions de travail des agents.

Et c'est principalement ça qui, selon nous, doit guider l'action d'une organisation syndicale défendant les valeurs de démocratie et le respect des valeurs républicaines.

La question est de savoir à qui profite l'absence de représentants CGT dans les instances de représentation du personnel, contre-pouvoir face aux directions ?



N'oublions pas l'histoire!

Comment oublier l'histoire d'EDF et GDF et la responsabilité que la CGT a porté à travers le temps pour la défense de l'intérêt collectif comme des situations individuelles. L'action de la CGT n'est pas subordonnée ou conditionnée à des considérations individualistes.

NO COMMENT!

La CGT de son coté, préfère réaffirmer à l'ensemble des agents d'ENEDIS qu'elle mettra tout en œuvre, sur cette nouvelle mandature de 4 ans, pour être à la hauteur de ses engagements et de leurs attentes.



Guidés par les valeurs de justice et de progrès social, de solidarité, d'égalité et de démocratie, les élus CGT défendront les droits des salariés, porteront leurs revendications pour de meilleures conditions de travail et seront force de propositions pour faire avancer l'intérêt collectif et le service public dans le sens du progrès et des conquêtes sociales.

Véritable veille sociale sur tous les dossiers de réorganisations des services, sur les choix économiques et stratégiques de l'entreprise, les conditions de travail, la santé et la sécurité et le respect du cadre législatif et principes fondamentaux de la constitution, les élus CGT seront attentifs et porteurs de ces valeurs.

Une fois de plus, les élus CGT remercient l'ensemble des agents qui leur ont renouvelé toute leur confiance et s'engagent à créer les conditions pour être à la hauteur de leurs attentes.





